

Las peñas del Efesé recogen fondos para los afectados por las lluvias

Escrito por Federación de Peñas. 18 de septiembre de 2019, miércoles

La Federación de peñas del Fútbol Club Cartagena y el club blanquinegro, en colaboración con la Terraza del Cartagonova, pone en marcha una campaña de solidaridad de recogida de dinero y de material escolar para ayudar a los vecinos afectados por el paso de la 'gota fría' en Los Urrutias y en Los Nietos.

**RECOGIDA DINERO Y MATERIAL ESCOLAR
POR LAS INUNDACIONES**

AYUDA A LOS VECINOS DE LOS NIETOS Y LOS URRUTIAS

¿CÓMO PUEDO AYUDAR?

➤ HABRÁN 2 HUCHAS SOLIDARIAS LOCALIZADAS EN LA TERRAZA CARTAGONOVA Y EN LAS OFICINAS DEL ESTADIO CARTAGONOVA

➤ SE REALIZARÁ RECOGIDA DE MATERIAL ESCOLAR EN LAS OFICINAS DEL ESTADIO CARTAGONOVA

COLABORAN:

FPFCCT TERRAZA CARTAGONOVA FC CARTAGENA

Se instalarán huchas de recogida en la Terraza del Cartagonova y de las oficinas del club para ese fin.